
電子報一：學生組織 

 

雖然只有半年，但我想好好把握交換的機會，跟當地學生有更多互動，所以我

加入了以下兩個學生組織： 

1. SASSE Cheerleading 

這是編列在 sport committee下的競技啦啦代表隊。除了代表學校參與校際

間的競賽外，啦啦隊也接了很多學校活動的表演。雖然算是校隊，但啦啦

隊歡迎所有學生參加，即使只待在瑞典半年，我也是正式隊員。這學期啦

啦隊前往巴塞隆納參加了商院盃，除了本校生外，也有數名交換生參與比

賽。所以不是只有當地人有機會代表出賽，只要有努力訓練，也有機會在

交換期間拿公費出去玩。而在表演方面，我參與了兩次的晚宴表演，除了

可以在加練期間和隊員培養默契，也能夠在表演後得到免費晚餐跟 after 

party的入場券，是很好玩跟特別的體驗。 

身為啦啦隊的一員，除了每周兩次的例行練外，隊長也會組織團體活動，

有期初期末的 kickoff、聚餐、以及例行練習後的 cheerbeer跟 sauna。以上

所述活動都是只有隊員可以參加，甚至一般本校生都不一定可以體驗到，

可以說是非常難得，推薦給想要運動、認識當地朋友、跟想培養上台自信

的同學參加！ 

2. Minimax 

Minimax是 SASSE唯一指定官方校刊。雖然說是校刊，但仍是學生會下的

Media Committee的 program，因此有很高的自由度讓學生發揮創意並進行

創作，校方不會有過多干涉。Minimax是Media Committee中最有歷史的組

織，從 1969年成立至今，撰寫屬於 SSE學生的讀物。從主題挑選到文宣設

計與印刷都一手包辦，一年發行四本刊物，每本主題皆不同，可以說是產量

及效率很高的組織。Minimax組織成員包括了設計組、攝影組、跟記者組。

我在Minimax擔任的是校刊記者，負責發想主題以及撰寫文章，這學期也

成功於秋季刊 Scandal發表文章。總地而言，Minimax是一個可以學習到很

多，同時可以有實際產出而讓人充滿成就感的組織！值得注意的是，

Minimax的刊物製作過程不會橫跨兩學期，所以對交換生來說很有利；甚至

可以在回國後繼續寫文章，並刊登在網站上，可以說是對半年交換生來說最

友善的 program。 

 

參加學生組織是我在交換期間做的最正確的決定之一，它幫助我融入當地學生

團體，可以更好的學習到不同的文化與觀點。在參與活動的同時，認識到更多

元的群體，實現交換生增廣見聞的目標！非常推薦大家跨出舒適圈，深入體驗

成為 SSE學生的感覺！ 


